



賑わつた敬老会！

大きな長寿祝う、
敬老会が、10日
ました。温かい内
に食事を上げた
いーとの思いか
ら、午前中に手
分けして各戸訪
問、お弁当と祝
いの粗品を配り
ました。写真。

【敬老会での寄付者氏名】（敬称略）
嘉陽宗保、銘苅全誠、銘苅ヒデ、銘苅
久雄、銘苅好子、銘苅 勉、宮平英徳、
豊里廣子、藤崎長義、宮城永吉、銘苅
竹子、銘苅全徳、比嘉良盛、照屋敏国、

を実施。準備されたのはお茶・コーヒー、ケーキだけ。いかにも質素でしたが、婦人の皆さんや父母、子どもたちの心込めたおもてなし、演舞・武披露に、参加の皆さんも「よかつた」と笑顔いっぱいでした。

ご寄付に感謝します

ご寄付に感謝します

【飲み物寄贈】サンハイツ自治会
【一般寄付】会員（匿名希望）の方から、このほど「地域活性化のために」と金一封の寄贈がありました。

【活動支援特別寄付】生保会社の明治安田生命社より、11万4千円の活動支援金寄贈があり、このほど那覇市内にある同社支社で贈呈式がありました。職員が集めた寄付と会社からの拠出金を併せて実現しているという。ふれあいサロンの活動を見た地区担当者が推薦してくれました。心より感謝します。早速、「お出かけバスツアーニに活かしたいと思います。

つて いるのかな?

そもそも、市道整備は北道路、港湾道路開通までの整備完了が約束。公園計画はここ数年、地域への説明会さえ一度もない。軽率ではすまされない。浦添市の施政能力さえ疑う。

ホテル建設で住民説明会

～カーミージーの隣接地～

とき 10月25日(水)予定

午後7時30分～

ところ 公民館

コロナ禍などで延び延びになっていた、カーミー
ジ隣接地へのリゾートホテル建設設計画が、いよいよ
建設に向かうようです。

パナソニックホームの土地所有は以前のままで
が、企画運営で東急不動産が提携するという。同社
は県内でリゾートホテル経営や企画運営等で実績を
伸ばしている。施設配置や形状も以前示されたもの
とは異なり、当日「模型」説明も求めています。

多くの区民参加お願いします！



質素に もてなしさ“家族的”に
会場では花のプレゼントも

23年10月
第372号



三線、空手、ダンス、エイサーで歓喜
元気！賑やか演舞(武)に盛大な拍手

松本市長の「軽率」なティツクトック動画が物議を醸している。舞台となつたのが、浦添市内では初の本格的な大型ホテル。地域とも縁が深く、建設時は子どもたちも大きく関わってきた。同ホテル周辺の街路灯整備は、自治会が協力して実現している。「意図に反して」とはいえ、社会に反感、反発される形で話題にされたことは「落胆」を通り越して誠に腹立たしい限りだ。



頑張りました！
金メダル獲得
公民館で稽古に励む知念闘優君（港小5年）が浦添市空手大会に出場、個人の部で優秀賞を獲得しました。